

Im beruflichen Bereich kommt es beispielsweise im Handwerk immer wieder zu Situationen, in denen der Handwerker sich Notizen machen muss, aber gerade kein Zettel, Stift, Tablet oder ähnliches zur Hand hat. Kein Problem, sagt das Startup-Unternehmen Kinemic aus Karlsruhe, auf der CEBIT: Man kann ja schließlich auch in der Luft schreiben. Wie diese Notizen anschließend digital abgespeichert werden, erklärt Marcus Georgi auf dem IT-Event in Hannover.

Anmoderation:

Im beruflichen Bereich kommt es beispielsweise im Handwerk immer wieder zu Situationen, in denen der Handwerker sich Notizen machen muss, aber gerade kein Zettel, Stift, Tablet oder ähnliches zur Hand hat. Kein Problem, sagt das Startup-Unternehmen Kinemic aus Karlsruhe, auf der CEBIT: Man kann ja schließlich auch in der Luft schreiben. Wie diese Notizen anschließend digital abgespeichert werden, erklärt Marcus Georgi auf dem IT-Event in Hannover.